



150 Jahre Musikschule

Sommerkonzert der Musikschule Schweinfurt beim Kultursommer

Nach dem fulminanten Konzert beim Kultursommer 2021 wird die Musikschule Schweinfurt auch in diesem Jahr wieder auf der Bühne am Kesslerfeld dabei sein.

Das traditionelle Sommerkonzert steht dieses Jahr ganz im Zeichen eines großen Jubiläums. 150 Jahre Musikschule Schweinfurt gilt es dieses Jahr zu feiern. Das macht sie zu einer der traditionsreichsten Musikschulen in Bayern.

Zu sehen sein werden am 16. Juli, ab 19:00 Uhr wieder unterschiedliche Ensembles auf der Open Air-Bühne am Kesslerfeld, Floridastraße. Und vielleicht ist dort ja auch ein neuer Michael Wollny zu entdecken, denn einer der weltweit großen Stars des Jazz hat bekanntlich seine Wurzeln in Schweinfurt und dort seine ersten musikalischen Gehversuche natürlich auch in der Musikschule gemacht. Auch das spricht für das hohe Ausbildungsniveau der Schule, das beim Sommerkonzert auf der großen Bühne garantiert wieder seinen Ausdruck finden wird.

Den ersten Konzerteil übernimmt das große Symphonieorchester der Musikschule unter der Leitung seines Dirigenten José Antonio Zambrano Rivas. Auf dem Programm stehen wahre Schlager der klassischen Musik: Sätze aus der 1. Symphonie von Ludwig van Beethoven und der Peer-Gynt-Suite Nr. 1 von Edvard Grieg mit so bekannten Stücken wie der „Morgenstimmung“ und „In der Halle des Bergkönigs“.

Evelyn Feser ist dann die Solistin in der Romanze für Violine und Orchester Nr. 1 F-Dur von Ludwig van Beethoven, Filmmusik aus Harry Potter von John Williams rundet den ersten Teil ab.

Farbenfroh, fröhlich, außergewöhnlich, mitreißend sind die Attribute, die mit der Popgesangsklasse von Canan Semel in Verbindung zu bringen sind. Besonders spektakulär verspricht der Auftritt zu werden, denn die Sängerinnen und Sänger werden live von einer Band begleitet. Mit dabei sind auch sieben Preisträgerinnen des Bundeswettbewerbes Jugend musiziert 2022.

Fast schon ein Klassiker und sicherlich ein weiterer Höhepunkt ist dann zum Finale der Auftritt der *Unic!* BigBand unter der Leitung von Klaus Hammer. Seit vielen Jahren sind sie auf hohem Niveau einer der Toprepräsentanten der Musikschule. Die Spielerinnen und Spieler lassen dabei mit ihrer Spielfreude den Spaß am Big-Band-Sound förmlich auf das Publikum überspringen.

Beginn 19:00 Uhr; der Eintritt ist frei. Freie Platzwahl, Gäste benötigen kein Ticket.

Weitere Infos ebenso: www.kultursommer-schweinfurt.de

Veranstalter: Musikschule Schweinfurt

Pressekontakt: Thomas Barisch, thomas.barisch@schweinfurt.de, Tel. 51 563

Bildrechte: © Musikschule Schweinfurt